



PRI no tiene acuerdo con Morena para sacar una reforma electoral: Rubén Moreira

El PRI no tiene ningún acuerdo con Morena para concretar una reforma Política Electoral, de no alcanzarse un acuerdo para concretar este propósito, los priistas transitarán con la actual ley, aclaró el coordinador de la bancada de los diputados priistas en San Lázaro, Rubén Moreira Valdez.

En entrevista, Rubén Moreira confirmó que las fuerzas políticas congregadas en la Cámara de Diputados alcanzaron un acuerdo por unanimidad para que el martes de la próxima semana las comisiones unidas de Reforma Política Electoral, Puntos Constitucionales y Gobernación y Población, se reúnan para iniciar un análisis.

“Analizaremos la lista, ni siquiera los temas, la lista de iniciativas presentadas, y eso fue aprobado por todos los partidos y es donde vamos”, comentó el priista.

Rubén Moreira advirtió: “El PRI no se ha manifestado como partido, como bancada por la necesidad de una reforma electoral, y no está de sobra decirlo, que en dado caso votaríamos en contra, en dado caso que llegaran al Pleno, votaríamos en contra cualquier intento de dañar al INE o de dañar a los tribunales electorales”.

Hace meses el Revolucionario Institucional discutió la posibilidad de una reforma electoral, pero no presentó ninguna iniciativa, por lo tanto, en este momento no hay un acuerdo en nada, abundó.

Al insistírsele que, si tendrían un acuerdo o estarían en negociaciones con Morena para concretar esta reforma electoral y de esta manera concretar el “PRIMOR”, Rubén Moreira reiteró que no era así e ironizó “puede ser un PRIAN”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/pri-acuerdo-morena-sacar-reforma-electoral-ruben-moreira-502910>